
Le regard et le rire d'un enfant,

sa joie de vivre sans calcul, sa

sincérité son innocence, sa gaieté,

le voir sauter de joie remplit mon

coeur de joie, il me le fait

partager et cela me rend joyeux et

de bonne humeur pour la journée.

L'enfance est fragile, belle et doit

être respectée et préservée,

malheur à celui qui blesse un

enfant comme dit la chanson si

belle d'Enrico Macias ainsi que

celle d'Yves Duteil.

Jean-Louis 48 ans Marseille
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